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N I E D E R S C H R I F T 

 
Öffentliche Sitzung des Ortsbeirates Anzefahr  

in der Legislaturperiode 2016 bis 2021  

am 24.August 2020  

Tagungsort Anzefahr Mehrzweckhalle  

 
 
Anwesend waren:  
 
 
Stimmberechtigte Mitglieder 
 Kaioglidou, Efrosini 
 Bauerbach, Peter 

Bonacker, Reinhold 
 Schmitt, Bertram  

Dörr, Elmar 
 Rhiel, Sebastian 
 Röhmig, Sven 
  
  
  
 
Anwesend ohne Stimmrecht          
 Boland, Norbert (Stadtverordneter) 

 
 
 
 
 
 

  
Nicht Anwesend Angelika Aschenbrenner (entschuldigt) 

Dr. Christian Lohbeck (entschuldigt) 
 
  

   
  
  
  
  
  
  
  
Beginn der Sitzung:  19:30 Uhr 
  
Ende der Sitzung:  20:40 Uhr 
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Teil A 
 
TOP 1 
Eröffnung der Sitzung / Feststellung der Beschlussf ähigkeit 
 
 
Die Ortsvorsteherin begrüßt alle Anwesenden und stellt bei Eröffnung der Sitzung fest, dass 
die Mitglieder des Ortsbeirates rechtzeitig und ordnungsgemäß eingeladen worden sind und 
das Gremium beschlussfähig ist. Ort und Stunde sowie die Tagesordnung sind im 
Kirchhainer Anzeiger öffentlich bekannt gegeben worden. 
Einwendungen hiergegen sowie gegen die mit der Einladung zugestellte Tagesordnung 
werden nicht erhoben. 
Die Verhandlungen finden in öffentlicher Sitzung statt. -/- 
 
Teil B 
 
 
TOP 2  
Sachstand Baugebiet am Friedhof 
 
Die Erschließungsmaßnahmen des Baugebietes wurden in der KW 34 beendet, 
Restarbeiten müssen noch erledigt werden. 
Der Ortsbeirat weist daraufhin, dass der durch be.- und entladen abgesackte gepflasterte 
Weg zum Friedhof wieder angehoben werden muss. Desweiteren besteht der Wunsch, die 
neu geschaffene Gefahrenquelle der verlegten Bushaltstelle durch versetzten des 
Ortseingangsschildes zu reduzieren. 
 
 
 
 
 
Ja-Stimmen  Nein-Stimmen  Enthaltungen  

 
Der Ortsbeirat fasst folgenden Beschluss: 
 
„………………………………………………………………“ 
-/- 
 
 
Interne Vermerke der Stadtverwaltung:  

Fachbereich/e zur weiteren Veranlassung Ggf. weitere Beratungsfolge 

BGM ÖffArbeit 1 2 3 4 5  

Erledigungsvermerke / Antwort 
 

 

 



3 
TOP 3  
Sachstand Geschwindigkeitsmesstafeln 
 
 
Bertram Schmitt stellte den Ortsbeiratsmitgliedern das aktualisierte Angebot der Firma 
Wavetec Radar Solution vor. 
 
Es wurden verschiedenen Energiepakete zum betreiben der Geschwindigkeitstafeln 
angeboten. 

- Solarbetrieben  
- 230 Volt und Akkubetrieb 
- Akku.- Batteriebetrieb 

 
Desweiteren gab es noch 3 Optionen der Datenspeicherung. 
 
Der Ortsbeirat hat sich für die Beschaffung von 2 Tafeln mit dem Energiepaket auf 
Solarbasis, um die Tafeln autark aufzustellen, sowie der Datenspeicherung auf SD- Karte 
entschieden. Kosten der Anschaffung belaufen sich auf ca. 4200€.  
 
Ja-Stimmen  Nein-Stimmen  Enthaltungen  

 
Der Ortsbeirat fasst folgenden Beschluss: 
 
„ ……………………………………...“ 
-/- 
 
Interne Vermerke der Stadtverwaltung:  

Fachbereich/e zur weiteren Veranlassung Ggf. weitere Beratungsfolge 

BGM ÖffArbeit 1 2 3 4 5  

Erledigungsvermerke / Antwort 
 

 

 
 
TOP 4  
Verwendung Ehrenamtspauschale  
 
 
Ja-Stimmen 7 Nein-Stimmen 0 Enthaltungen 0 

 
Der Ortsbeirat fasst folgenden Beschluss: 
 
„Die Ehrenamtspauschale 2020 wird zur Anschaffung von 2 Geschwindigkeitstafeln 
verwendet.“ 
-/- 
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Interne Vermerke der Stadtverwaltung:  

Fachbereich/e zur weiteren Veranlassung Ggf. weitere Beratungsfolge 

BGM ÖffArbeit 1 2 3 4 5  

Erledigungsvermerke / Antwort 
 

 

 
 
 
 
TOP 5  
Sachstand Urnenwand  
 
Am 29.06.2020 fand ein Ortstermin mit Herrn Beule (Stadt Kirchhain) und der beauftragten 
Firma Daume (Bauunternehmen aus Gilserberg) statt. Dort wurde der Standort des 
Fundamentes festgelegt. Das Fundament wurde im Laufe der hessischen Sommerferien 
erstellt. 
Die Lieferung der Urnenwand wurde für die KW35 (Ende August 2020) bestätigt. 
 
 
 
Ja-Stimmen  Nein-Stimmen  Enthaltungen  

 
Der Ortsbeirat fasst folgenden Beschluss: 
 
„………………………………………………………………“ 
-/- 
 
Interne Vermerke der Stadtverwaltung:  

Fachbereich/e zur weiteren Veranlassung Ggf. weitere Beratungsfolge 

BGM ÖffArbeit 1 2 3 4 5  

Erledigungsvermerke / Antwort 
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TOP 6  
Unfallstelle Mühlenweg  
 
 
Leider kam es am 11.08.2020 zu einem tödlichen Verkehrsunfall am Mühlenweg in 
Anzefahr. 
 
Nach Abschluss der Ermittlungen gab es einen vor Ort Termin zwischen Herrn Hausmann 
(Bürgermeister), Herrn Schmidt (Ordnungsamt) und den Grundstückseigentümern um die 
Zuständigkeiten der Unfallstelle zu erörtern. 
 
Weder der Grundstückseigentümer noch die Stadt Kirchhain sind zur Sicherung der 
Absturzstelle laut der Stellungnahme des HSGB (Hessischer Städte und Gemeindebund 
e.V.) verantwortlich. 
 
Aktuell wird die Unfallstelle provisorisch mit einem Bauzaun gesichert, zu einem späteren 
Zeitpunkt soll dann ein fest installierter Absturzschutz errichtet werden. 
 
Nach diesem Unfall wurde bekannt, dass es im Laufe des letzten Jahrzehnts zu drei 
weiteren Unfällen in diesem Bereich gekommen war. Allerdings ist/war die Häufigkeit der 
Unfälle zu gering, um diese Stelle schon früher abzusichern. 
 
 
Ja-Stimmen  Nein-Stimmen  Enthaltungen  

 
Der Ortsbeirat fasst folgenden Beschluss: 
 
„………………………………………………………………“ 
-/- 
 
Interne Vermerke der Stadtverwaltung:  

Fachbereich/e zur weiteren Veranlassung Ggf. weitere Beratungsfolge 

BGM ÖffArbeit 1 2 3 4 5  

Erledigungsvermerke / Antwort 
 

 

 
 
Teil C 
 
TOP 6 
Mitteilung der Ortsvorsteherin 
 
Die Bürgersteiganbindung Sindersfelderstraße Richtung Marburgerstraße soll über die 
Nahmobiltäts-Förderung des Landes Hessen angemeldet werden. Der Ortsbeirat möchte bei 
der Planung mit eingebunden werden. 
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Bei der vertrockneten Friedhofsbepflanzung soll eine Bestandsaufnahme erfolgen und 
anschließend die Neubepflanzung beauftragt werden. Die Bewässerung der Hecke muss 
zwingend durch die Stadt gewährleistet werden um ein erneutes eintrocknen der 
Jungpflanzen zu verhindern. 
 
 
 
Ja-Stimmen  Nein-Stimmen  Enthaltungen  

 
 
Der Ortsbeirat fasst folgenden Beschluss: 
 
„………………“ 
-/- 
 
Interne Vermerke der Stadtverwaltung:  

Fachbereich/e zur weiteren Veranlassung Ggf. weitere Beratungsfolge 

BGM ÖffArbeit 1 2 3 4 5  

Erledigungsvermerke / Antwort 
 

 

 
TOP 11 
Verschiedenes 
 
Der Endausbau vom Kiefernweg soll im September beginnen. Zuerst Waldstraße Ecke 
Ginsterweg bis Kiefernweg und im Anschluss Kieferweg bis zum alten Wendehammer. 
 
Die Ortseingangsschilder sind geliefert worden. 
 
1 Bank kann noch aufgestellt werden. Vorschläge wurden gesammelt. Die Bank wird am 
Fahrradweg R2 aufgestellt. 
 
Nächste Ortsbeiratssitzung findet am 09.11.2020 statt. 
 
 
 
 
Ja-Stimmen  Nein-Stimmen  Enthaltungen  

 
 
Der Ortsbeirat fasst folgenden Beschluss: 
 
„………………“ 
-/- 
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Interne Vermerke der Stadtverwaltung:  

Fachbereich/e zur weiteren Veranlassung Ggf. weitere Beratungsfolge 

BGM ÖffArbeit 1 2 3 4 5  

Erledigungsvermerke / Antwort 
 

 

 
 
 
Wichtige Informationen/Rücksprache  

 
Lfd. Nr. Thema Interne Vermerke 

Stadtverwaltung 
1   

2   

3   

4   

 
 
 

 
 
 
G e f e r t i g t : 
 
 
ORTSVORSTEHER/IN     SCHRIFTFÜHRER/IN 
 
 
 
Kaioglidou, Efrosini      Röhmig, Sven 

Interne Vermerke der Stadtverwaltung:  

Lfd. Nr. Erledigungsvermerke / Antworten 

  

  

  


